

第1回羽生バーガーフェスを開催！

令和6年5月6日 会場:キヤッセ羽生 主催:BBBpj

- ・羽生市と相互連携し、地域振興を目的として開催。
- ・市内外から7店舗が参加し、様々なバーガーを提供
- ・初開催にもかかわらず、3000人もの来場者数となった
- ・全店舗が早々に完売
- ・様々なメディアが取材



ハンバーガー日本一
Burger Big Bang PJ主催

2024 5/6 月祝
10:00-15:00

第1回 HANYU BURGER FESTIVAL

羽生バーガーフェス

9キヤッセ羽生
(羽生市三田ヶ谷1725)

出店者
Burger Big Bang PJ(羽生市) King Diner(羽生市)
LULU CAFE(羽生市) TAS(千葉県鎌ケ谷市)
BACK HOME MEAL&BAKE(大板市) げんき農場(羽生市)
一般社団法人羽生市観光協会(羽生市)

主催
Burger Big Bang PJ

お問い合わせ
羽生市観光プロモーション課
TEL 048-560-3119
MAIL kakko@city.hanyu.lg.jp

HANYU 羽生バーガーフェス
BURGER FESTIVAL

ハンバーガー6店舗
スムージー1店舗が
キヤッセ羽生に集合

Burger Big Bang PJ (羽生市)
ハンバーガー日本一を誇る飲食店
Burger Big Bang PJが、2024年5月6日(月)に開催される「HANYU BURGER FESTIVAL」に出店します。

King Diner (羽生市)
創業32年、お肉にこだわったハンバーガーが人気のKing Dinerが、2024年5月6日(月)に開催される「HANYU BURGER FESTIVAL」に出店します。

LULU CAFE (羽生市)
地元産肉を使用したハンバーガーが人気のLULU CAFEが、2024年5月6日(月)に開催される「HANYU BURGER FESTIVAL」に出店します。

TAS (千葉県鎌ケ谷市)
創業10年、こだわりのハンバーガーが人気のTASが、2024年5月6日(月)に開催される「HANYU BURGER FESTIVAL」に出店します。

BACK HOME MEAL&BAKE (大板市)
こだわりのハンバーガーが人気のBACK HOME MEAL&BAKEが、2024年5月6日(月)に開催される「HANYU BURGER FESTIVAL」に出店します。

(一社) 羽生市観光協会 (羽生市)
地元産肉を使用したハンバーガーが人気の(一社) 羽生市観光協会が、2024年5月6日(月)に開催される「HANYU BURGER FESTIVAL」に出店します。

げんき農場 (羽生市)
新鮮な野菜を使用したハンバーガーが人気のげんき農場が、2024年5月6日(月)に開催される「HANYU BURGER FESTIVAL」に出店します。

“ハンバーガー女子エリ” トークショー
マニエール17年で食べたハンバーガーは1冊(雑誌)以上 JAPAN BURGER CHAMPIONSHIPの審査員や YouTube・テレビなどのメディアを通じてハンバーガーの魅力を発信中。

アクセス

東武東上線 羽生駅 徒歩5分
東武東上線 加須駅 徒歩15分
東武東上線 羽生1C 徒歩3分

〒306-0202 千葉県羽生市三田ヶ谷1725

第1回羽生バーガーフェスを開催！

■ 埼玉新聞

長蛇の列！バーガーフェス初開催、全店が人気 特にチャンピオンシップ日本の店“バーガービッグバンプロジェクト”は大行列、グルメバーガー界けん引

2024/05/06/17:15

お出かけ・イベント 県 羽生市



羽生市三田ヶ谷のキヤッセ羽生で6日、羽生バーガーフェスが開かれ、羽生市と大阪市、鏡子市（千葉）から6店が出店した。ジャパンバーガーチャンピオンシップ023（横浜市）で優勝した羽生市の渡辺貴広さん（55）が社長のバーガービッグバンプロジェクト（Burger Big Bang pj）には、とりわけ長い行列ができた。

■ 東京新聞

こだわりの味に長蛇の列 羽生のフェスでグルメバーガー1000食完売 来年度以降も開催へ

2024.5.17 08:00 毎日新聞



（左）バーガービッグバンプロジェクトのブースで、スタッフが調理中。右は、長蛇の列が伸びる様子。撮影：毎日新聞

■ 号外ネット

号外NEWS

加須市・羽生市・行田市

【羽生市】人気店のハンバーガーが集結！キヤッセ羽生で「第1回羽生バーガーフェス」が5月6日に開催！

三日ヶ谷にある羽生市三田ヶ谷農林公園「キヤッセ羽生」で、2024年5月6日に「第1回羽生バーガーフェス」が開催される予定だもようです。



■ 朝日新聞

朝日新聞 > 記事

初の羽生バーガーフェス大盛況 完売の店相次ぐ

報奨明報 2024年5月7日 10時45分

📧 f X BI ...
List 0



客を待たせないよう渡辺貴広さん（右から2人目）もつる回帰—2024年5月6日午前10時28分、埼玉新聞羽生市、読者投稿撮影



ハンバーガーで古巣・埼玉県 羽生市を盛り上げたい。素材や製法にこだわる「グルメバーガー」の第一人者、渡辺貴広さん（55）が発案した夢の第一歩「羽生バーガーフェス」が6日、市内のキヤッセ羽生であった。県内外から多くの人々が詰めかけ、予定より早く完売する店が相次いだ。

初開催の今回、渡辺さんの下で移業した弟子の県外2店、渡辺さんを含む市内3店の五つのグルメバーガー店のほか、羽生産のイチゴなどを100%にトッピングしたアイスバーガー

■ テレビ埼玉

特集 **ハンバーガーのまちを目指して**

羽生市出身 **渡辺貴広さん** 6:58